

# Venus Williams alcanza 32 temporadas en el tenis profesional, una marca sin precedentes

Venus Williams continúa escribiendo capítulos memorables en la historia del tenis. A sus 45 años, la legendaria tenista estadounidense volvió a competir en el WTA 500 de Washington, demostrando que su pasión por el deporte sigue intacta. Tras una ausencia de 16 meses y una cirugía uterina (miomectomía) para extirpar tumores benignos, Venus regresó a las pistas con una victoria contundente.

Junto a Hailey Baptiste, superó con autoridad a Eugénie Bouchard y Clervie Ngounoue en la primera ronda de dobles, con parciales de 6-3 y 6-1, avanzando así a los cuartos de final del torneo. Su último partido oficial había sido en marzo de 2024, cuando cayó ante Diana Shnaider en el Open de Miami. Ahora, se prepara para debutar en la modalidad individual frente a Peyton Stearns, número 35 del ranking WTA.

Más allá del resultado, su presencia en Washington representa un hito histórico: Venus es la única tenista que ha disputado al menos un partido profesional durante 32 temporadas consecutivas. Para dimensionar la magnitud de esta marca, basta con recordar que Martina Navratilova, otra leyenda del tenis, alcanzó 26 campañas seguidas, seis menos que Venus. “Hace un año me preparaba para una operación, y hoy me preparamos para competir. Mi vida cambió por completo. Antes de la cirugía, ni siquiera pensaba en el tenis. Me hizo ver todo desde otra perspectiva. El tenis es nuestra pasión, pero nada importa si no tienes salud”, confesó Venus tras su regreso. Con 49 títulos WTA, siete Grand Slams individuales, 14 en dobles junto a su hermana Serena, cinco medallas olímpicas y el honor de haber sido la primera mujer afroamericana en alcanzar el número uno del mundo, Venus Williams ha dejado una huella imborrable en el deporte. Sin embargo, su historia aún no ha terminado. Desde su debut en 1994, su carrera sigue viva en 2025, demostrando que la edad no es un límite cuando se trata de determinación y amor por el juego.